

SOLIDARITÉ | Pour Solidairement vôtres, Vincent Macabéo, La P'tite Cabane et l'École de la deuxième chance

Le Lions Club remet 5 000 euros à des associations locales

Après une année particulièrement riche en événements, le Lions Club Vienne les 7 collines organisait une remise de chèques aux associations soigneusement sélectionnées.

Cette année, les membres du Lions Club organisaient pour la première fois, le "Rallye pour elles" au profit de l'association Solidairement vôtres qui aide les femmes atteintes de cancer du sein. Un chèque de 1 500 € a été remis à l'association, l'argent servira notamment à payer des coffrets pour les femmes traitées par chimiothérapie afin d'apaiser la douleur mais il sera aussi utilisé pour payer une socio-esthéticienne qui apporte une aide psychologique et des soins techniques.

En organisant « une soirée de prestige au château Guigal, le Lions Club a aussi récolté plus de 5 000 € », précise la présidente, Pascale Mazard. Cette somme a permis

de financer à hauteur de 2000 € l'association Vincent Macabéo qui souhaite installer des iPads pour aider aux soins, dans le service pédiatrique de l'hôpital de Vienne.

Près de 1 100 € iront aussi à l'association La P'tite cabane qui aide les enfants de 0 à 6 ans en situation de handicap. Les fonds permettront notamment l'achat du matériel médical surtout les fauteuils roulants. Fabien Greco, chef de service au CAMSP explique qu'il est toujours « très difficile pour les familles d'accepter de mettre son enfant dans un fauteuil, notre association permet de leur faire essayer le matériel et trouver la meilleure solution ». L'association permet aussi aux jeunes handicapés de se rencontrer et de s'amuser car « avant d'être des malades, ce sont des enfants », déclare Fabien Greco. Un chèque de 300 € a aussi été remis à



Les membres des associations choisies par le Lions Club ont reçu les chèques. Photo Le DL/P.M.

l'École de la deuxième chance, association créée par l'ancienne ministre Édith Cresson, qui s'occupe des jeunes de 16 à 25 ans en décrochage scolaire. L'idée est de « sortir les jeunes qui sont enfermés chez eux et les confronter au monde de l'entreprise », précise Sébastien Moreau, ani-

mateur référent au sein de l'école. L'argent récolté servira à « financer un projet de voyage dans le Vercors, organisé entièrement par les jeunes qui ont travaillé pendant de longs mois sur la résistance », explique l'animateur.

Pierre MOUNY

L'INFO EN +

PASSATION DE POUVOIR

Chaque année, le président du Lions Club change. Laurent Bariat, architecte, va donc va remplacer Pascale Mazard. Rentré il y a trois ans dans le club, il espère « recruter encore davantage de personnes venant de tous les horizons ». Le choix des associations qui bénéficieront de leur aide est fondamental pour le club et le nouveau président souhaite « continuer à regarder où va concrètement l'argent, pour qu'il soit utilisé à bon escient ». Le Lions Club de Vienne les 7 collines aide surtout les associations liée à l'enfance et au handicap mais « on n'hésite pas à élargir notre champ d'action », assure-t-il.



DL 01/07/2018 LDL38BGE111